
『令和３年を振り返って』
１２月を迎えます。今年は皆さんにとってどのような年となったでしょうか?
学校便り１２月号では、今年の函南小学校の教育活動を振り返りたいと思います。４月

８日(木)に入学式と始業式を行いました。入学式は、新型コロナウィルス感染症の感染防
止を受け、各家庭保護者１名の参加制限の中、実施しました。
昨年度と同様に、全員がマスクを着用し、受付は運動場で行いました。会場となった体

育館には、６年生が作成した「桜の花」が頭上に装飾され、その美しい装飾に１年生の子
供たちのたいへん喜ぶ姿が見られました。
始業式は、タブレット端末を用い、校長室と全教室をつなぎリモートで実施しました。

昨年は、放送室からの校内放送で、音声のみであったのですが、今年度は大型モニターで
式辞を述べる校長の姿を見ることができました。
４月９日(金)から、授業が開始されました。毎朝、子供たちと職員は検温をし、健康観

察カードに健康状態を記入し、マスクをもって登校しました。職員は、学校の教室、廊下
等の窓を開け、新鮮な空気を入れた中、教室で子供たちを迎えました。
４月中旬から下旬にかけ、コロナ禍の中、安全に留意し、５日間に分散した日程で授業

参観会と家庭訪問を実施しました。また、学習活動では、GIGAスクール構想を推進する中、
本校でも全児童がタブレット端末を利用した学習を行うようになりました。
５月29日(土)には、運動会を実施しました。これまで実施してきた全校児童が家族とと

もに弁当をいただくことは心配なため、午前中の開催としました。「新型コロナウィルス
感染症の拡大防止対策をしっかり行う中、児童一人一人が運動会に主体的に参加し、学級
や学年、ペア学年との交流を深め、仲間づくりをする」をねらいに、全校児童が一斉に運
動場に出て競技を行うのではなく、運動場に出る時間帯をそれぞれ２学年毎に設定し、競
技に臨みました。
コロナ禍の中、安全に留意しながら工夫して実施しようと、子供と職員がアイディアを

出し合い準備に取り組みました。各家庭の応援も、１家庭２名までと制限いたしました。
参観いただく保護者の方には、事前に健康観察を実施していただき、当日は、その健康観
察カードを提出いただくとともにＰＴＡ役員の協力のもと、検温を正門、東門にて実施し、
安全管理を徹底しました。この安全策についても、学校職員とＰＴＡ役員のアイディアか
ら誕生したものです。このように学校関係者が協力し合い、衛生管理に努め、「新しい学
校の行動様式」を遵守することで、安全に実施できたことはすばらしい「運動会」であっ
たように思います。
さて、夏休み明けの８月の授業開始から９月末まで、静岡県では新型コロナウィルス感

染症に係る「緊急事態宣言」が発令され、学校では毎朝、職員が正門と東門の２箇所で検
温を実施し、感染の拡大防止に努めました。そんなとき、登校時に本校の通学路で「不審
者事案」が発生しました。このときもＰＴＡ役員がパトロールを引き受けてくださり、町
の見守り隊やスクールアドバイザーの方と共に児童の安全を守ってくださいました。10月
21日、22日には、５年生の「防災キャンプ」が実施されました。９月に予定していたもの
が新型コロナウィルス感染症の拡大防止のために延期されたのです。ここでは、「函南小
学校支援会議」の委員が協力してくださり、豊かな体験活動を実施することができました。
12月になり益々寒さが厳しくなりますと、これまで落ち着いていた新型コロナウィルス

感染症の拡大が心配されます。また、10月には関東地方を震源とする大きな地震が発生し、
静岡県も大きな揺れを感じました。感染症の拡大防止とともに自然災害等による災害対策
にも努めることが大切なこととなります。これからも大切な児童の安全について全力で取
り組んでまいります。皆様方、どうかよいお年をお迎えください。(文責 渡邊)
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日 曜 行 事 ・ 活 動 給

1 水 持久走記録会（体育） ○

2 木 ○

3 金 ノーメディアデイ～５日 ○ 今年度も新型コロナウィルス感染症の影響でこれまで行っ

持久走予備日 てきた活動が縮小されたり、制限を受けたりする日々が続

4 土 いています。

5 日 PTA整備部が中心に取り組んでもら

6 月 １２年５切 ペア活動 ○ っている「環境整備作業」ですが、

学校評価アンケートスタート（～12/10） 今年も春、夏の作業を実施すること

7 火 １年５切 ○ ができませんでした。しかし、どう

8 水 ○ しても保護者の力をお借りして整備

9 木 ○ しなければならないこともあります。その一つであるグラ

10 金 避難訓練 フッ素 ○ ンド側溝の土上げとベランダ側からの窓ふきの作業を１１

11 土 月１４日に６年生の保護者の皆様方に取り組んでもらいま

12 日 した。新型コロナウィルス感染症の状況は、１０月以降落

13 月 保護者面談 １年５切 ○ ち着いた状況になってきてはいますが、まだまだ気を緩め

パワーアップ教室 られない日々が続いています。このような中、たくさんの

14 火 保護者面談 ５時間授業 １年５切 ○ 方に集まっていただき作業に取り組んでいただきました。

パワーアップ教室 ありがとうございました。

15 水 保護者面談 ○ 一方で、このような状況の中、少しずつ日常を取り戻し

パワーアップ教室 ている部分もあります。

16 木 保護者面談 ５時間授業 ○ その一つが修学旅行です。10月に予

パワーアップ教室 定されていましたが、緊急事態宣言の

17 金 フッ素 ５時間授業 保護者面談 ○ 影響で１１月４日に延期し、実施でき

18 土 ました。当日は、町文化センター到着

19 日 時に雷雨の影響を受けましたが、それ

20 月 １２年５切 ○ 以外は天候に恵まれ、予定していた内容をすべて実施する

21 火 １年５切 薬学講座６年（５校時） ○ ことができました。写真を通して、子供たちの様子を見ま

22 水 ○ したが、笑顔にあふれとても充実した修学旅行になったこ

23 木 特日４ ３．４切 × とがうかがえました。第２弾を３月に予定しています。

24 金 特日４ ３．４切 朝会 × また、昨年度実施できなかっ

１２月授業最終日 た「ドリーム博」ですが、今年

25 土 冬休み～１月５日 度は、１１月１２日に規模を縮

26 日 小し、「学びの集い」と名前を

27 月 変え実施することができまし

28 火 た。保護者の皆さんに来てもら

29 水 うことができなかったり、子供

30 木 たちが、全クラスを対象に見学にいけなかった りしました

31 金 が、５．６年生、３．４年生、１．２年生が一つのグルー

プになり、これまで学習した内容をお互いに見学・体験することができました。

もう一つ、日常を取り戻したことが、PTA教養部が中心になって行ってく

ださる「観劇教室」です。これも、昨年度は実施できませんでした。今年は、

１１月１９日に劇団「風の子」さんに来ていただき、実施することができま

した。例年なら、全校を体育館に集め、１回公演での実施ですが、今年度は、

コロナ対策として午前中に１～３年生、午後に４～６年生を行う２公演体制

で実施してもらいました。子供たちも久々に見る生の演技、とても楽しそう

に観ていました。また、演者の方々も、午前と午後で反応が違うことが楽し

かったとおっしゃっていたことが印象的でした。

ここに紹介した様子は、学校のホームページに掲載してありますのでご覧ください。
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